



# きりん組だより

2023. 7月 尚徳福社会 坂戸保育園

梅雨明けが待ち遠しい毎日ですね。梅雨の晴れ間には、園庭で元気に虫探しやしっぽ取りなど身体を動かす遊びをしています。今月は七夕、夏まつり、水遊びと、この季節ならではの行事や遊びを楽しみながら過ごしていきたいと思います。



## ～ちょうちんづくり～

半紙に水性ペンで絵を描き、霧吹きで紙を湿らせました。じんわりと色が広がる様子を見ると、「わあ、すごい」「色がいっぱいになった」と興奮する姿がありました。

初めてハサミを使い、切り込みを入れました。刃を開いたり閉じたりする動作に苦戦する子ども達。補助をしながらも11本の線を切りました。切り終わると「ハア疲れた」「もっとやりたい」という言葉をもらっていました。

## 鳴り物作ったよ！！

丸形の画用紙に手形で金魚と海藻を表現しました。筆で手に絵の具を付けると、「くすぐりたいよ～」「〇〇ちゃんくすぐったくない？」と友だちの行う姿にも興味津々でした。海藻は手を閉じた状態の手形の為、手を閉じる事に苦戦する子どももいました。金魚の目をクレヨンで描き団扇が完成し鳴子につけると「やりたいやりたい」期待をふくらませ、手に取ると音を鳴らしたり団扇のように仰いで涼しむ姿もありました。



## ～新聞紙コロコロ～

ビー玉転がしならぬ、丸めた新聞紙を転がして絵具を付けてトレーの中で転がし画用紙に色を付けました。ビー玉ではないので上手く転がらないこともありましたが、手で「チョン」と触って転がしたり、トレーを大きく傾けてみたりと楽しみながら転がしていました。色が混ざると、「緑色もあるよ」と色の変化の発見も、きれいな色合いに仕上がりました。七夕の飾りとして笹の葉に付けます。



## 夏祭りのお知らせ

開催が難しくなった場合、当日の朝7時45分にメールでお知らせしますのでご確認をお願いいたします。

